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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка проекта реконструкции автомобильной дороги в Вологодской области».В работе в соответствии с заданием выполнена разработка проекта реконструкции участка автомобильной дороги III категории Устюженского района с переводом во II техническую категорию. На основе анализа исходных данных составлена краткая характеристика района, описана специфика района, влияющая на реконструируемую дорогу.  В ходе работы решены следующие задачи:1) Обработка исходных данных и составление характеристики района и объекта, необходимой для реконструкции участка автомобильной дороги.2) Определение оптимальной организационно-технологической последовательности работ по реконструкции автомобильной дороги с обоснованием потребности в основных ресурсах строительства.3) Определение общей сметной стоимости  выполнения работ по реконструкции.В результате исследования актуальных источников принято решение об изменении конструктивной схемы автомобильной дороги. Использованное программное обеспечение: Autodesk Civil 3D, Autodesk Autocad, Топоматик Robur.При применении описанных организационно-технологических схем сроки выполнения работ по реконструкции участка длиной 2,4км составят 211 календарных дней. Общая стоимость реконструкции оценивается в 19569137,57 руб.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Development of a project for the reconstruction of a highway in the Vologda region."In the work, in accordance with the task, the development of a project for the reconstruction of a section of the motor road of the III category of the Ustyuzhensky district was completed with the transfer to the II technical category. Based on the analysis of the initial data, a brief description of the area was compiled, and the specifics of the area that affect the reconstructed road are described.During the work the following tasks were solved:1) Processing the initial data and compiling the characteristics of the area and the object necessary for the reconstruction of the highway section.2) Determination of the optimal organizational and technological sequence of work on the reconstruction of the highway with justification of the need for basic construction resources.3) Determination of the total estimated cost of the reconstruction work.As a result of the study of relevant sources, a decision was made to change the design scheme of the highway. Software used: Autodesk Civil 3D, Autodesk Autocad, Robur Topomatic.With the application of the described organizational and technological schemes, the time for completion of work on the reconstruction of a 2.4 km section will be 211 calendar days. The total cost of reconstruction is estimated at 19569137.57 rubles.
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